

17.12.
MITTWOCH

Wieder Bestzeit für Deimann

BÖNEN • In guter Form zeigt sich zurzeit Jonas Deimann (Bild) von den Lauffreunden Bönen. Der 16-jährige lief noch vor einer Woche beim Nikolauslauf in Hamm über fünf Kilometer mit 18:56 Minuten eine neue persönliche Bestzeit. Jetzt folgte eine deutliche Verbesserung auch auf der 10-km-Strecke.

Beim Ahlener Winter-Citylauf lief er in 39:22 Minuten ins Ziel. Dabei waren die äußeren Bedingungen alles andere als optimal. „Viel Regen, viele Richtungswechsel und rutschiges Kopfstein-



pflaster“, berichtet Vater Stefan Deimann im Telegrammstil. Jonas Deimann erreichte mit seiner Zeit Platz drei der männlichen U18.

Petra Bertels feierte ihr 10-km-Debüt für die Lauffreunde und erreichte in 55:56 den sechsten Rang der W45. ■ **WA**
Die übrigen Ergebnisse: Todt G. Willingmann 42:04 Minuten (8./M45), Markus Münstermann 43:51 (5./M40), Stefan Deimann 48:51 (17./M45), Berthold Sommer 56:57 (25./M45)